

Über 4.000 Besucher

Mathe-Ausstellungen erfolgreich abgeschlossen

HOLZMINDEN (r). Die beiden Wanderausstellungen „Mathematik zum Anfassen“ und „MiniMathematikum“ aus dem Mathematikum in Gießen wurden jetzt in der BBS Holzminden wieder abgebaut. Insgesamt mehr als 4.000 Besucher haben in zwei Wochen die Ausstellungen besucht und Mathematik mal von einer anderen Seite kennengelernt.

Aber nicht nur die Besucher haben davon profitiert, sondern auch fünf Schulklassen der BBS, die die Ausstellung und die Besuchergruppen betreut haben. Eine Schülerfir-

ma der BBS hat den organisatorischen Ablauf vor Ort sichergestellt. Den jungen Schülern der BBS wurde von den Veranstaltern besonders gedankt.

Ein so großes Projekt für die Region kann am besten in Kooperation durchgeführt werden: Die BBS Holzminden, das Institut für Bildung und Erziehung gGmbH in Göttingen und die KVHS Holzminden haben ihre jeweiligen Kompetenzen zur Verfügung gestellt, mit dem Ziel, eine große Wirkung für die Region zu erzielen. Dies ist ihnen gelungen.

tar großen Park können die wichtigsten Aufgaben: Die Welt-